

## Motocross für die Jungspunde

Geschrieben von: Mag. Nicole Fischer  
Mittwoch, den 24. April 2019 um 11:14 Uhr -

---



Am Wochenende startete Adrian Müller in der 125er Klasse im Auner Cup. Leider konnte er aufgrund eines schweren Sturzes den 2. Lauf nicht beenden. Ganz knapp an den Punkterängen vorbei lag Marcel Schnölzer mit dem 21. Platz in der Klasse MX2 bei der Motocross Staatsmeisterschaft in Paldau. Trotzdem ist Teamchef Werner Müller sehr stolz auf die beiden Jungspunde im Team. Am kommenden Wochenende fährt das Werner Müller Racing Team fast geschlossen nach Ribnik zum nächsten gemeinsamen Rennen. Wir halten euch am Laufenden.